



園だより

令和7年5月号 認定こども園 長者幼稚園
Tel 45-1941 fax 45-1943
ホームページ <http://choja-youchien.com/>



2025/4/30発行



今年も種や実の不思議 お誕生会のお話で「科学する心」を育む

園長 田村 元

お誕生会は自分の成長に自信をもち喜び合うこと、また、大きくなったのは家族やまわりの人みんなのおかげと感謝できる子になるようにとの願いを込めて毎月実施してしています。

園長コーナーではテーマを決めてこども達にお話を続けてきました。今年度は誕生月にちなむ草や花、樹木などの植物の知恵や不思議さについて話を進めていきます。4月はひまわりのお話をしました。「4月にみんなに植えてほしい種は・・・ひまわり」から始まり、ひまわりの花と種はらせん状に回転しながら花や種になっていく不思議を説明しました。小さい子でも興味を持ってお話を聞いている姿をみてとても嬉しくなりました。今後は、二千年前の地層から発見されたハスが芽を出して花を咲かせたお話（八戸市新井田の対泉院にある大賀ハスが有名）、150km以上も風に乗って移動する種（綿毛）やグライダーのように種の形を変化させて遠くまで種を飛ばす工夫をしている植物（アルソミトラ）などのお話をしていきたいと思

います。植物の知恵や不思議さにふれさせながら、こども達の『科学する心』を培っていくのがねらいです。幼児の科学する心は、自然や身の回りにあるものに対する関心や、なぜ?どうして?と疑問をもち、自分で調べたり、試したりすることで育まれる心の状態です。科学する心は、子どもの成長と発達に欠かせない要素のひとつと考えます。本園の恵まれた自然環境を生かし、興味や関心を広げながら様々な体験活動や遊びを通して非認知能力と考える力を原動力となる『科学する心』を育てていきます。

幼児期は好奇心にあふれ、スポンジのようになんでも吸収する時期です。こども達の健やかな成長と、豊かな心を育てるお誕生会にどうぞご期待ください。

幼児期は好奇心にあふれ、スポンジのようになんでも吸収する時期です。こども達の健やかな成長と、豊かな心を育てるお誕生会にどうぞご期待ください。



はるをみつけた!



むしさんがいるよ



八高でお花見



たけのこはどこかな